Гуманитарный проект государственного учреждения образования

«Социально-педагогический центр Пружанского района»
	1. Наименование проекта: «Дворик детства»

	2. Срок реализации проекта: 1 год

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Социально-педагогический центр Пружанского района»пос.Солнечный 25, Пружанский район, Брестская область

	4. Цели проекта: создание благоприятных условий пребывания детей на территории учреждения образования, посредством благоустройства игровой площадки

	5.Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
· обучить взаимодействию в детском коллективе и способствовать выработке лидерских качеств;

· развивать интерес к активному и здоровому образу жизни;
· разнообразие воспитательного процесса с помощью освоения новых технологий и работы с игровым оборудованием. Организация активного отдыха и содержательного времяпрепровождения;
· создание воспитывающих ситуаций, организация позитивного общения, комфортного психологического микроклимата путем использования игровых зон;
· пробуждение положительных эмоций и развитие детской инициативы;

· воспитание игровой и физической культуры детей.

	6. Целевая группа: воспитанники отделения детского социального приюта 3 – 12 лет

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 
· замена старого игрового оборудования - 18 шт.;

· оборудование закрытой детской площадки, для организации деятельности в различные погодные условия (дождь, снег, ветер, жаркая погода);
· создание безопасных, практичных, долговечных резиновых покрытий для детской игровой площадки, с целью повышения уровня безопасности и снижения уровня травматизма в игровых зонах, предполагаемая площадь покрытия – 1000 метров.

	8. Общий объем финансирования (в долларах США):

	Источник финансирования
	Объем финансирования 

(в долларах США)

	Средства донора
	15 000 

	Софинансирование: 
	1000

	9. Место реализации проекта (область/район, город): Брестская область, Пружанский район, пос.Солнечный д.25, 225145

	10. Контактное лицо: 
О.Н.Марчук, директор, (8016) 32 7 21 28,  e-mail: spc-roo@pruzhany.by 


Humanitarian project of state educational institution
“Social pedagogical center of Pruzhany district”

	1. Project title: “ Childhood Yard”

	2. Project Duration: 1 year

	3. The  organization proposing the project: state educational institution “Social pedagogical center of Pruzhany district” v.Solnechny 25, Pruzhany district, Brest region

	4.  Project goals: сreation of favorable conditions of stay of children in territory ofeducational institution by means of a playground accomplishment

	5.Tasks planned for implementation during the project:
· to train in interaction in children's collective and to promote the leader qualities;
· to develop interest to an active and healthy way of life;
· a variety of educational process by means of development of new technologies and work with the game equipment. The organisation of productive leisure and instructive  time;
· creation of bringing up situations, the organisation of positive communication, a comfortable psychological microclimate by use of game zones;
· awakening of positive emotions and development of the children's initiative;
· еducation of  game and physical training of children.

	6.Target group: inmates of achildren's social shelter 3-12 years

	7. The short description of actions within the limits of the project: 

replacement of the old game equipment - 18 units;

the equipment of the closed children's playground, for the activity organization in various weather conditions (a rain, snow, a wind, hot weather);

· сreation of safe, practical, durable rubber coverings for a children's playground, for the purpose of increase of safety level and decrease of a traumatism level in game zones, the prospective area of a covering - of 1000 metres.

	8. Total funding (in US dollars):

	Source of financing 
	Amount of funding 
(in US dollars) 

	Donor funds 
	15 000 

	Co-financing: 
	1 000

	9. Place of the project realisation(region / district, city) : Brest region, Pruzhany district, v.Solnechny 25, 225145

	10. Contact person: 
O.N. Marchuk, director, (8016) 32 7 21 28, e-mail: spc-roo@pruzhany.by
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